

## ABSTRAK

Seperti kita ketahui dalam perkembangan dunia usaha dewasa ini banyak persaingan. Kondisi ini merupakan ancaman bagi perusahaan, sehingga menjadi tanggung jawab perusahaan untuk mengatasi ancaman ini dengan melakukan cara kerja yang efektif dan efisien. Untuk menilai cara kerja yang efektif dan efisien ini maka diperlukan peran analisis laporan keuangan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan.

Pada penelitian ini penulis mengukur kinerja keuangan PT. Semen Gresik Tbk. Dengan menggunakan analisis rasio keuangan yaitu membandingkan laporan keuangan sebelum dan sesudah *Go Public* selama tiga tahun (sebelum *Go Public* tahun 1988-1990 dan sesudah *Go Public* tahun 1992-1994). Analisis rasio yang digunakan meliputi rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas. Hasil pengukuran ini dapat mengetahui kecenderungan perbedaan kinerja keuangan perusahaan sebelum dan sesudah *Go Public*.

Setelah dianalisis berdasarkan analisis rasio, maka hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT. Semen Gresik Tbk. Sebelum *Go Public* cenderung lebih baik dibandingkan sesudah *Go Public*. Baik dilihat dari rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas. Sedangkan penilaian kinerja berdasarkan perhitungan Uji t bahwa kinerja keuangan baik sebelum dan sesudah *Go Public* cenderung tidak ada perbedaan kinerja yang cukup signifikan.

Tingkat likuiditas sesudah *Go Public* lebih baik dibandingkan sebelum *Go Public*. Hal ini terjadi karena pada tahun 1992 *current ratio* dan *quick ratio* memiliki nilai yang sangat tinggi. Jadi meskipun pada tahun berikutnya mengalami penurunan, akan tetapi nilai dari *current ratio* dan *quick ratio* ini dapat menutup terjadinya penurunan pada tahun berikutnya, sehingga likuiditas sesudah *Go Public* lebih baik daripada sebelum *Go Public*. Hasil kinerja berdasarkan perhitungan Uji t tidak ada perbedaan yang menunjukkan bahwa manajemen, dalam hal ini perusahaan telah melakukan cara kerja yang efektif dan efisien baik sebelum dan sesudah *Go Public*.

Hasil penelitian penulis ini diharapkan dapat digunakan untuk menilai keberhasilan kinerja perusahaan dalam menjalankan usahanya dan menjadi acuan bagi perusahaan terutama untuk meningkatkan kinerja perusahaan dimasa yang akan datang.